

Xinhua (2013). “Empresa china hará hidroeléctricas en Argentina”. Xinhua. Agosto 22.

BUENOS AIRES, 21 ago (Xinhua) -- Una empresa china junto con dos de capitales argentinos resultó adjudicataria para construir en el sur del país obras hidroeléctricas, con una inversión estimada en 22.000 millones de pesos (3.921 millones de dólares), informó hoy el Gobierno.

Según la resolución 760/13 de la administración federal argentina, se adjudicó la contratación de la obra hidroeléctrica del río Santa Cruz "Presidente Néstor Kirchner - Gobernador Jorge Cepernic" al consorcio integrado por Electroingeniería S.A. - ChinaGezhouba Gropa- Hidrocuyo S.A. (UTE) por la suma de 22 mil millones 925.870.000 pesos.

Las represas tendrán una potencia de 1.740 megavatios, que representa un 4,7 por ciento de la energía del sistema eléctrico nacional actual.

Su construcción generará 5000 puestos de trabajo, destacó el Gobierno este miércoles.

La presidenta Cristina Fernández anunció la adjudicación de la obra durante un acto celebrado en la ciudad de Río Gallegos, 2.635 kilómetros al sur de Buenos Aires, donde subrayó la "absoluta transparencia" del proceso de selección, iniciado en agosto de 2012.

En aquella oportunidad, el gobierno argentino llevó adelante un llamado a licitación, promoviendo la participación de capitales nacionales y extranjeros mediante un "road show" por diferentes países como Brasil, China y Rusia.

En enero de este año se presentaron 5 ofertas, de las que participaron en total 21 empresas: 14 argentinas, 2 chinas, 1 francesa, 1 surcoreana, 2 brasileñas y 1 española.

Finalmente, en junio de este año se abrió el segundo sobre con las cuatro ofertas que resultaron preseleccionadas.

La Unidad de Evaluadora estableció el orden de mérito y dictaminó la adjudicación que hoy se anunció, para obras que tendrán un plazo de ejecución de cinco años y medio. Fin